

DUMM GELAUFEN

M2-Pkt-2fg 13.04.2000

Feindliche Übernahme durch Kraus

Die Nackenheimer Sozialdemokraten hatten im jüngsten Gemeinderat viel zu schlucken. Höhepunkt einer Reihe von Abstimmungsniederlagen war eine unfreundliche Übernahme ihres Antrags zum Parkraum im alten Ortskern durch die Mehrheitsfraktionen. Die SPD will eine finanzielle Beteiligung der anliegenden Praxen und Geschäfte am Bau einer Parkfläche erörtern lassen. So weit so gut. „Als geeignetste Fläche erscheint uns die Einrichtung eines Parkplatzes auf dem Gelände des ehemaligen Feuerwehrgerätehauses in der Lörzweiler Straße“, hatten sie allerdings formuliert. Diesen Satz wollte Ortsbürgermeister Bardo Kraus (SPD) unbedingt gestrichen haben. „Es ist nicht in Ordnung, wenn die SPD einen Vorschlag von mir aus dem Jahr 1993 wiederbelebt“, begründete Kraus dies, hatte aber auch ein inhaltliches Argument: „Über diese Idee gibt es bereits Einvernehmen und keinen Bedarf für einen weiteren Beschluss.“ Den umstrittenen Satz strichen CDU und FWG folglich auf Initiative des Ortsbürgermeisters aus dem Antragstext, der anschließend eine knappe Mehrheit fand. Die Sozialdemokraten rangen sich ob der aufgezwungenen Änderung allerdings nur noch zu einer Enthaltung durch.